

**PENGARUH AROMATERAPI SAGE (*Salvia officinalis*)  
DALAM MENINGKATKAN KETELITIAN DAN  
KEWASPADAAN PADA REMAJA LAKI-LAKI  
MAHASISWA KEDOKTERAN**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**TAN, FELLICIA WIDIYANA  
1810069**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**

## PRAKATA

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat serta karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan Karya Tulis Ilmiah (KTI) yang berjudul “Pengaruh Aromaterapi Sage (*Salvia officinalis*) dalam Meningkatkan Ketelitian dan Kewaspadaan pada Remaja Laki-laki Mahasiswa Kedokteran” dengan baik.

Karya Tulis Ilmiah (KTI) disusun sebagai salah satu persyaratan tugas akhir akademik dalam mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Umum Universitas Kristen Maranatha.

Penulis menyadari bahwa selama proses penulisan KTI ini terdapat banyak kendala, namun berkat dukungan, bantuan, serta arahan selama pembuatan KTI ini, memungkinkan pembuatan KTI dapat berjalan lancar dan dapat selesai dengan tepat waktu. Oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

- 1) Dosen pembimbing I yaitu Harijadi Pramono, dr., M.Kes. dan dosen pembimbing II Dr. Fen Tih, dr., M.Kes. yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan membagi ilmu dengan sukarela untuk membimbing penulis ditengah kesibukannya.
- 2) Orang tua penulis Tan Freddy dan Renny Widiyana, kakak penulis Tan Fenny Widiyana, saudara-saudari penulis, serta keluarga besar penulis yang selalu memberikan motivasi, dukungan, dan semangat selama penulisan KTI.
- 3) Seluruh dosen serta civitas selama penulis menjadi mahasiswa di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.
- 4) Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan motivasi dan semangat selama penulisan KTI ini yaitu Jean, Kheren, dan seluruh anggota Cordis 2018
- 5) Semua pihak yang telah ikut serta membantu dalam menyelesaikan penulisan KTI ini.

Penulis juga menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam penulisan KTI ini, oleh karena itu penulis sangat terbuka untuk menerima kritik dan juga saran agar KTI ini dapat menjadi lebih baik.

Akhir kata penulis berharap melalui KTI ini dapat memberikan manfaat bagi penulis, pembaca, dan penelitian berikutnya.

Bandung, Oktober 2021



Penulis